

La Dirección de Deporte del municipio de Roque Pérez se ha destacado por la apertura y espíritu convocante, a partir de la gestión que lleva adelante la profesora Graciana Uruslepo, quien está al frente de este organismo público.

La funcionaria dijo que en este momento "estamos comenzando el año con muchas actividades, encaramos un relevamiento de todas las disciplinas deportivas a nivel local, para que cada uno de los roqueperenses sepa qué deportes hay en cada institución, sus horarios, donde van a encontrar al profesor, y cuando pueden ir a anotarse. Sólo nos queda una institución por confirmar. Como algo importante tenemos un taller de tenis nuevo, aparte de los que teníamos el año pasado, es para todos gratuitamente, está a cargo de un profesor de educación física, que está haciendo el curso como entrenador. Esperamos donaciones de todas aquellas personas, que tengan raquetas viejas en desuso, nosotros nos haríamos cargo de arreglarla y tenerla en tutela, para poder prestarla a todos los chicos que no tengan este elemento. Todos los interesados tienen que pasar a anotarse por la Dirección de Deporte, o ver al profesor Pablo Pesaresi, lo mismo para la donación de las raquetas".

Dijo que se han incorporado algunos talleres, "hemos cambiado por una cuestión de instancia nada más, el ajedrez y artes marciales, van a estar funcionando en el Club Atlético. Ajedrez también vamos a estar dictando en el SEMPRO, porque los chicos no tienen educación física, y en cuanto tengamos resuelto, también dictaremos algún taller".

"El taller de gimnasia va a seguir funcionando en Carlos Beguerie, va a haber una novedad muy linda para aquella localidad, una vez que hablemos con el presidente de la institución, y el delegado para ponerle a los profesores los horarios, vamos a estar llegando con mas actividades".

Uruslepo comentó que estuvo "reunida con la secretaria de general del municipio, quien nos brindó todo su apoyo, para seguir con los talleres que teníamos, y a la vez implementar estos nuevos de forma promocional, gratuita para todos los

Importante actividad en la Dirección de Deporte

Escrito por Administrador

Sábado, 27 de Marzo de 2010 00:00

roqueperenses. Tenemos siempre los talleres de voley en el Club Sarmiento, y vamos a empezar con el fútbol reducido en La Chingada, es un taller que está a cargo de los que estudian educación física y la gente de Cáritas Parroquial, es quien les da la merienda a todos los que asisten ahí. Vamos a comenzar también con el fútbol femenino, los sábados en La Chingada, y los viernes en el Club Alumni, debajo del tinglado".

"En estos momentos el Club Atlético y el Club Sarmiento están utilizando el Club Alumni, de forma conjunta, ya que están refaccionando sus canchas. Nosotros como municipio les brindamos ese espacio para que ellos entrenaran y enseguida puedan hacer los arreglos que tengan previsto. Seguimos apostando a todo lo que tenemos en el predio del ferrocarril, canchas de voley, poniendo las redes, para que la gente pueda jugar al voley y al fútbol también. La invitación permanente al predio, donde están las canchas de tejo, puede ir cualquier roqueperense que quiera utilizarlas, que quiera aprender, no es solo para los abuelos, sino para todos".

En cuanto a la delegación de Roque Pérez que participará en los Torneos de la Cuenca del Salado, a realizarse en Lobos, dijo que, el distrito va estar representado con un 90% de los deportes, "realmente como todos los años, tenemos la gente predispuesta a participar, y se suman cada vez más. Recientemente tuvimos la etapa local de padel, ganando la final Alejandro Bonavia y Rodolfo Torrado, así que serán ellos quienes nos representen. Durante todo el año, está entrenando el equipo de voley en el Club Sarmiento, y viajan a la ciudad de Saladillo a hacer otro entrenamiento. En fútbol, va a ser el del Club Sarmiento con algunos chicos del club Atlético que van a estar con Pedro Zuccotti a la cabeza. Los equipos de hockey son las categorías del Club Atlético. El voley femenino va a estar también presente con los integrantes del taller municipal.

El ciclismo también va a estar representado, va a ir Vivas, Leguizamón, Zanirato, y Blanco va a ser el suplente. Vamos a tener tenis que están ya practicando, la verdad que es un equipo y un compromiso que siempre asumen los hermanos Aguiar, no sé si esta definido el singlista, pero el fin de semana estaban practicando en las instalaciones del Country Club. Para la gente que quiera correr

Importante actividad en la Dirección de Deporte

Escrito por Administrador

Sábado, 27 de Marzo de 2010 00:00

maratón, esta abierta la inscripción, es libre. Tenemos algo flojo la parte de atletismo, así que quienes se quieran sumar, bienvenidos. El equipo de golf, siempre está integrado por Miguel Zabala, Ricardo Villa y su hijo y lo van a sumar a Kevin Barral. El equipo de bochas, tenemos el masculino y el femenino, también pesca y tejo".

Graciana Uruslepo consideró que "es muy importante saber que se agregaron las ciudades de Mercedes y Luján, son dos delegaciones muy fuertes, por eso nosotros siempre priorizamos la participación de todos los roqueperenses en estas olimpiadas, ya que es costoso ir. La verdad que los municipios no están pasando por un buen momento, teniendo en cuenta que cada delegación se hace cargo de sus gastos, seguros, transporte. Pero la municipalidad de Lobos acarrea con los gastos de los arbitrajes, poner las canchas en condiciones y la comida. Invitamos a todos los que quieran sumarse en estos tres días, este año agregaron un día más o sea, que quienes lleguemos a la final, el 17 de abril estarán participando también".

Sobre el momento que vive el área a cargo dijo: "creo que es un caso histórico en el deporte roqueperense, porque estamos trabajando conjuntamente con el Club Sarmiento y el Club Atlético, ponernos de acuerdo en la cancha. Los lunes y miércoles entrena Sarmiento y los martes y jueves lo hace Atlético. Estamos trabajando también por otro proyecto importantísimo, todavía no lo vamos a decir, pero hace ya dos jueves que nos estamos reuniendo. Las dos instituciones apoyan mucho estas gestiones".

"Con respecto al Centro de Educación Física, tuve una reunión el viernes con el nuevo Director, unificamos criterios, una política deportiva para el pueblo, fijamos tres nuevos eventos, jornadas de capacitación, uso del playón para todos los chicos que quieran acercarse a participar a la plaza Almirante Brown. En el Club Alumni tenemos el taller, que anda muy bien, de atletismo especial que es creado por la provincia de Buenos Aires, que esta a cargo del profesor Raúl Banegas y con la ayuda de Marilina Iribarne, en el horario de martes y jueves a partir de las 17:00 hs. Es muy importante lo que hacemos en materia de inclusión social y predicando todos los valores que tiene el deporte".

Importante actividad en la Dirección de Deporte

Escrito por Administrador

Sábado, 27 de Marzo de 2010 00:00

Por último, Uruslepo anunció: "tenemos personas allegadas con una Universidad de Noruega que llegan a la Argentina a aprender castellano, van a venir a Roque Pérez a mediados de abril, seguramente a relacionarse con chicos, así que citamos a todas aquellas personas entre 18 y 26 años, que quieran hablar inglés. Ellos van a venir a hacer una tarea solidaria, a pintar el paredón y los portones del Club Sarmiento, después una visita a la casa natal del General Juan Domingo Perón y después ya iremos al predio del ferrocarril, a hacer fútbol, voley y música".